

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Der Abschied von Aza und Alvaro

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Die beiden Erasmus-Studenten Aza und Alvaro von der Partnerschule Valle del Miro in Madrid arbeiteten drei Monate an der Hessenwaldschule. Jetzt bedanken sie sich und nehmen Abschied.

Ein paar Eindrücke vom Aufenthalt haben Spanisch Fachleiterin Celia Cid die beiden [HIER](#) zusammengestellt.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)